

Royal Canin | Industrie | Aimargues (30)

Création d'un laboratoire d'usine

Création d'un laboratoire d'usine, conçu dans un bâtiment vétuste adossé à l'usine de production. Après rénovation complète, les espaces de haute-technologie offrent des postes de travail dont l'ergonomie a été particulièrement soignée. Les circulations qui distribuent les différents locaux s'ouvrent sur les espaces verts extérieurs. Il en résulte une grande luminosité générale et une réelle convivialité.



INFORMATIONS

PROGRAMME : Création d'un laboratoire d'usine

STATUT : réceptionné

DATES : mai 2008

LIEU : Aimargues

SURFACE : 800 m²

MAÎTRE D'OUVRAGE : Royal Canin

ARCHITECTE : Mégias-Vernhes Architecture

BUDGET : 800 000 €